
 

【会議記録－平成30年９月25日－201800925－４－議会改革検討会議】 

 
１ 開催日時 平成30年９月25日（火）11時30分～11時40分 

２ 開催場所 議会中会議室 
３ 出 席 者 

(1) 出席議員（出席者数：委員10人のうち10人出席） 
  座長 嶋村ただし 

委員 加藤元弥、渡辺紀之、川崎修平、松本清、赤野たかし、渡辺ひとし、 
さとう知一、楠梨恵子、君嶋ちか子 

(2) 議会局出席者 
局長 和泉雅幸、副局長兼総務課長 谷川純一、 
管理担当課長兼総務課副課長 小野関浩人、経理課長 小泉純一、 
参事兼議事課長 霜尾克彦、政策調査課長 田中一朗 

 
４ 議 事 

  議会ＩＣＴについて 

 

５ 会議記録 

（嶋村座長） 

ただ今から議会改革検討会議を開会いたします。 

それでは、協議に入ります。 

「議会ＩＣＴについて」でございます。 

前回の会議において、次期情報通信機器の案について、各会派にお持ち帰りいただき、

ご検討いただいていたところであります。 

そこで、各会派の状況について、あらためてご報告願います。 

 

（加藤委員） 

座長案のとおりで結構でございます。 

 

（赤野委員） 

座長案のとおりで結構でございます。 

 

（渡辺ひとし委員） 

座長案のとおりで結構ですが、一つだけ付け加えさせていただきたいと思いますが、

今回の端末の変更だけではないのですが、議会貸与端末についての、取扱上の注意とか、

使用の可・不可についても、手引きというか、何かそういったものをしっかり作ってい

ただきたいという意見がありましたので、付け加えさせていただきます。 

 

（嶋村座長） 

機種については問題ないということでよろしいですか。 

 

（渡辺ひとし委員） 

はい。 

 

（さとう委員） 

座長案のとおりで結構でございます。 

 



 

（楠委員） 

座長案のとおりでお願いいたします。 

 

（君嶋委員） 

座長がまとめられた案のとおりで結構です。 

  

（嶋村座長） 

各会派から、ご発言いただいたところですが、概ね、ご賛同をいただけたところであ

ります。 

それでは、次期情報通信機器の案について、本職において報告書の形に取りまとめま

して、議長あてに報告いたしたいと思いますが、いかがでしょうか。 

 

 （ 異議なし ） 

 

（嶋村座長） 

それでは、そのようにさせていただきます。 

また、議長への報告につきましては、本職より行いたいと思いますので、ご了承願い

ます。 

以上で、本日の日程は終了いたしました。  

次回の議会改革検討会議につきましては、本職より改めて通知いたしますのでよろし

くお願いいたします。 

それでは、議会改革検討会議を閉会いたします。ご苦労様でした。 

以 上 


